

## Ergänzungsleistungen - Fluch oder Segen?

**GI-Input, Montag, 28. Juli 2025, 12.00 – 13.15 Uhr**

Für viele ist es entwürdigend, Ergänzungsleistungen (EL) beantragen zu müssen. Andere sehen sie als sinnvolle Ergänzung zur AHV / IV und der beruflichen Vorsorge. Viele betrachten die EL primär als Kostenfaktor und erhebliche finanzielle Belastung für die Allgemeinheit.

Kaum jemand verfügt über fundiertere Kenntnisse in diesem Spezialgebiet der sozialen Sicherheit als **Andreas Dummermuth**. Seit über 30 Jahren leitet er Ausgleichskassen / IV-Stellen und kann uns aus erster Hand umfassend und kompetent über das System der EL informieren – und Ihre Fragen beantworten.

### Referent



**Andreas Dummermuth**

Lic. iur., Master of Public Administration, Geschäftsleiter der Ausgleichskasse / IV-Stelle Schwyz, Referent und Dozent, unter anderem bei Fachkursen für Sozialversicherungsfachleute sowie an der Hochschule Luzern.

Zusätzlich engagiert sich Andreas Dummermuth als Beirat der Hochschule Luzern im Fachbereich Sozialversicherungen.

Mitglieder des Vereins GenerationenInitiative sind zu diesem interessanten Anlass eingeladen. Auch als Sympathisant oder Guest sind Sie herzlich willkommen.

Bitte melden Sie sich bis spätestens 26. Juli 2025 per E-Mail an:  
[info@generationeninitiative.ch](mailto:info@generationeninitiative.ch)

Der Link für die Teilnahme wird per E-Mail versandt.

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind.

Josef Bachmann, Präsident GenerationenInitiative